

Samedi 15 juillet 2023 [9h45]

**Allez-vous enfin vous relever, rejeter la ténèbre pour la Lumière ?  
Relevez-vous ! Aurez-vous enfin le courage de vous libérer  
des mensonges, aurez-vous le courage  
et la force de vaincre la peur ?**

[LE SEIGNEUR] Il sera demandé compte à tous ceux qui n'auront pas voulu écouter Ma Parole ainsi qu'à tous ceux qui l'auront écoutée mais sans la mettre en pratique.

Vous êtes un peuple à la nuque raide, vous êtes des peuples à la nuque raide. Vous n'avez pas de dirigeants mais des fourbes, associés de Satan, à la tête de vos élites ; et vous, peuples infidèles, vous vous laissez porter par la marée noire qui envahit vos demeures.

Le monde est un combat et le combat s'amplifiera entre Ma Parole et la Bête, car les hommes ont préféré servir la Bête pour assouvir leurs besoins primaires. Ils sont entrés dans la fange et ne veulent point s'en libérer.

Ne suivez pas les troupeaux destinés à l'abattoir mais entrez dans la Demeure du Roi et faites pénitence. Convertissez-vous, convertissez vos cœurs et servez l'unique Vérité. Non, enfants, il n'y a pas plusieurs vérités, de même qu'il n'y pas plusieurs rois, mais il n'y a qu'un Roi qui est votre Sauveur. Venez au Jourdain purifier et vos cœurs et vos corps, venez dans Mon Église trouver refuge pour vos cœurs.

Qu'attendez-vous pour vous repentir et revenir à Moi ? Vous serez engloutis dans les flots pervers des mensonges, vous serez emportés par la vague délirante des faiseurs de troubles si vous ne suivez pas Ma Voie et Ma Loi. La loi du Fauteur de troubles n'est que mensonge et perversion. Choisissez la délivrance et non les chaînes ! Que ferez-vous lorsque vous serez enfermés ? Il est temps de vous relever, de revêtir le manteau de Lumière et de fuir les troupeaux sordides de la terre, tous sont corrompus, des plus petits aux plus grands.

Venez en Ma Demeure chercher refuge, venez en Ma Demeure porter vos cœurs, afin que Je vous délivre du venin des menteurs qui nourrit et pourrit vos cœurs. La vie en ce monde ne pouvez la trouver, mais la vraie Vie, enfants, est en Mon Cœur, la vie qui vous attend pour vous délivrer des griffes des menteurs et du venin du Fossoyeur. N'avez-vous pas envie de vivre de la vraie Vie ?

Vous végétez déjà dans les miasmes des enfers en suivant et en acceptant la voie qui vous est imposée car, enfants, de liberté vous n'en avez aucune. Vous serez dépossédés de vos biens, vous mangerez la poussière vous tous qui ne voulez pas comprendre ni entendre la Parole de Vérité qui toujours vient à vous pour vous délivrer. Entrez dans la prière, implorez Mon Nom et Je viendrai vous délivrer. Votre cœur n'est que famine et vos âmes sont empesées. Vous n'avez plus de voie, vous qui écoutez les voix du monde qui ne sont que mensonges pour vous duper, vous enliser et vous mener tels des troupeaux à l'abattoir.

Allez-vous enfin vous relever, rejeter la ténèbre pour la Lumière ? Relevez-vous ! Aurez-vous enfin le courage de vous libérer des mensonges, aurez-vous le courage et la force de vaincre la peur ?

Il ne tiendra pas longtemps celui qui pactise. Tous entrerez dans la fournaise ardente. Vous qui n'avez pas voulu entendre, vous qui vous êtes éloignés de la Voie, vous qui vous êtes révoltés, où irez-vous lors du Jugement ? Vous avez choisi les lois de la chair, vous avez opté pour les lois du monde au détriment de la Loi de l'Esprit, alors oui, vous serez jugés selon vos actes et selon vos choix, et ne venez pas pleurer à l'heure du Jugement.

Vous voulez les fastes ? Vous récolterez la misère et, puisque vous nourrissez vos âmes de la poussière des chemins, alors vous deviendrez et ne serez plus que poussière sur le chemin.

Combien de fois vous ai-Je appelés ? Combien de fois M'avez-vous répondu ?

L'heure vient du Jugement. nul ne sera épargné. Vous glorifiez la matière ? Vous connaissez la poussière.

Ô hommes, qui n'êtes pas même un grain de sable dans l'univers, qui croyez-vous être ? Si vous vivez, c'est par Ma Volonté, mais si vous choisissez de vivre loin de Ma Volonté, vous vous perdrez. Non pas que Je désire que vous vous perdiez, Moi qui suis l'Amour, mais parce que vous refusez, de par votre volonté propre, de suivre Mon chemin de Lumière qui seul peut vous donner la vie et la Vie est bien au-delà de vos frontières humaines !

Qu'attendez-vous pour revenir à Moi qui suis votre Sauveur ?

Jour et nuit, Je vous attends. J'attends de vous un regard, un sourire, un acte, une pensée. Mais vos cœurs sont plus durs que la pierre, tournés vers vos désirs, vos plaisirs, vos orgueils, vos égoïsmes.

Qu'êtes-vous devenus, enfants ? Vous ne glorifiez que la matière. Les plaisirs et les vices sont vos demeures de prédilection.

Que pouvez-vous espérer, que pouvez-vous attendre ? Ne vous ai-Je pas dit d'entrer dans la Lumière, de tourner vos cœurs vers le Ciel, d'entrer dans les profondeurs de votre âme pour y découvrir Ma Présence ? Mais vous, vous êtes attachés à la matière et à tout ce qu'elle vous procure ! Mais son bien est éphémère et ne procure qu'un bref instant de satisfaction !

Entrez dans la Lumière ! Déposez le venin de la Vipère qui en vous cherche à vous perdre par mille désirs qui n'ont de nourriture que la poussière !

Venez, enfants, vous nourrir près de Mon Cœur Sacré dans le silence du monde, loin des bruits de la foule et des mensonges du monde. Entrez dans le silence et venez reposer vos cœurs en Mon Cœur Sacré, alors vous recevrez la Nourriture, la vraie, celle de Mon amour pour chacun de vous et Je vous montrerai le chemin de la vie, la vraie Vie, celle en Moi, votre Sauveur.

N'ayez crainte, J'ai vaincu le monde, vous aussi qui me suivez, vous vaincrez et de la Bête serez délivrés.

Entrez dans le silence et méditez Ma Parole.

Appelez simplement en vos cœurs « Jésus, Jésus » et Je viendrai en votre demeure pour y porter Ma Paix et procurer à vos âmes le repos.

[LE SEIGNEUR] Soyez dans la joie et gardez la joie, elle seule vaincra. Enfants, vous le savez, il vous faudra beaucoup de patience, de persévérance et de foi. Ne perdez jamais espoir. Un jour viendra qui resplendira de la Lumière divine et vous serez libérés des ténèbres infâmes qui peuplent vos temps et le cœur de nombreuses âmes.

Ceux qui choisissent la poussière retourneront à la poussière, mais il sera donné à chaque homme de se convertir, d'endosser le manteau de Lumière afin d'être sauvé et d'être libéré de l'emprise des malins. Ces temps sont des temps de désaveu du Ciel, un petit nombre cependant reste uni à Mon Cœur Sacré et au Cœur divin de Ma Mère.

Ne regardez jamais en arrière mais portez toujours votre regard au Ciel de nos présences. Ne désespérez jamais, enfants, mais entrez dans la Lumière et faites confiance à Nos Cœurs unis.

La ténèbre qui envahit le monde ne sera que de courte durée. Seulement si vous priez, enfants, si vous mettez votre foi en la Toute-Puissance du Très-Haut, vous traverserez les épreuves le cœur en liesse.

Il y a tant de souffrance et les hommes se cachent, ils fuient la Lumière et hélas se réfugient dans l'ombre. Venez à la Lumière de Mes temples sacrés, Mes églises et vous retrouverez la joie primitive de vos cœurs, seulement si vous vous laissez porter, en l'abandon à Ma Présence réelle et salvatrice. Enfants, ne perdez pas dans l'erreur que Mon Eucharistie n'est qu'un morceau de pain. Élevez vos âmes en la Lumière de Mon Cœur et vous recevrez la vraie Vie de la foi en héritage.

Croyez seulement et vous verrez. Car c'est bien la foi, c'est-à-dire l'abandon à la Vérité qui portera en vos cœurs la Lumière et qui embrasera vos yeux du feu de l'Amour. Oui, enfants, vos cœurs seront illuminés par Ma Présence et vous vivrez enfin de la vraie Vie en Moi, votre Sauveur, qui suis la Lumière du monde. En vos cœurs Je porte le brasier de l'amour et la manne de la paix.

Ne pouvez-vous, un instant, déposer le fardeau de votre apostasie et venir à Moi, simplement, vides de toute idée reçue ? Apprenez simplement à être nouveaux-nés, le cœur vierge, exempts de tout péché de jugement, de toute appréhension, de tout discours entendu. Que d'idées fallacieuses vous sont inculquées, enfants ! Que de faux pas entravent vos chemins ! Devenez vierges de toute idée reçue, de tout discours fomenté. Purifier vos cœurs, c'est purifier vos âmes aussi et purifier vos âmes, c'est les libérer de tous les discours mensongers que depuis votre enfance et bien avant votre naissance vous entendez. Soyez, devenez vierges de toute idée reçue et vous entrerez dans la Vie, la vraie, celle qui n'a ni temps ni lieu mais qui est l'Éternité en la Lumière éternelle.

Entrez dans le cœur à Cœur. N'écoutez pas les discours humains mille fois répétés qui ne résonnent pas la cymbale des cœurs. Venez à la Vie, la vraie, celle que le Père vous propose et pour laquelle Je suis venu vous libérer des miasmes du passé.

Enfants, le combat est violent et la lutte sévère, mais qui dit lutte dit victoire. Le Ciel, enfants, a l'Éternité et la voie de la terre est un désert

étroit où il vous faut apprendre à voler pour déployer vos ailes et entrer dans l'Éternité. Vos cœurs profonds, unissez-les à Celui qui vous a donné la voie et vous trouverez le chemin, l'unique chemin qui mène à la Béatitude.

Enfants de Mon Cœur, Je désire pour vous la paix, la joie et la réalisation de vos êtres. En la Demeure vous trouverez le chemin de la Vie. Marchez dans Mes pas et vous ne vous perdrez pas. Entrez dans la confiance et près de Mon Cœur vous trouverez la voie. Ne vous ai-Je pas dit «Je suis avec vous jusqu'à la fin des temps»<sup>1</sup> ? Oui, enfants, si les temps ont une fin, l'Éternité, elle, est infinie et Je viens vous prendre sous Mon manteau pour vous mener à la Bergerie de Mon Cœur et vous libérer des fossoyeurs. Car s'ils festoient, les fossoyeurs, leur festin est limité, ils se précipitent car ils savent que le temps est proche, celui de la fin, dans l'illusion ils veulent savourer une victoire qui n'a de temps que le déclin.

Enfants, en vos cœurs, portez la paix. Aimez, aimez, aimez et vous connaîtrez alors la grandeur et la profondeur du Cœur de votre Dieu. Vous vivrez la hauteur et la largeur et vous entrerez dans le nouveau Ciel, celui qui vient, qui libérera les enfants de la terre des mains des imposteurs. Vous verrez la Lumière, vous qui suivez le Cœur et l'Enseignement de votre Maître, le Seigneur du Ciel. Tout l'Enseignement a été donné et l'amour est à votre portée.

Sur la portée, déposez chacun de vos cœurs et Je viendrai les incendier de Mon souffle afin de les faire vivre pour l'Éternité. Enfants, votre vie sur terre est un passage, mais que celui-ci soit un souffle de feu afin qu'il embrase les cœurs de ceux que vous rencontrerez et que vous visiterez. La Lumière qui descend vous portera le secours attendu et vous entrerez dans la vie nouvelle auréolés des perles d'or de votre Seigneur et Maître en qui vous vous êtes abandonnés.

Enfants de Ma Volonté, enfants de Mon embrasement d'amour, Je viens en vous porter le Feu de Mon Cœur afin que vous soyez régénérés et que vous viviez. N'écoutez pas les discours du monde, ils sentent le fiel et sont amers au goût, ils ne portent que la maigre saveur du néant et ils empestent le mensonge, la fourberie, le piège.

Enfants, si dans Ma Volonté vous posez vos pas, Ma Volonté qui désire pour vous la joie parfaite et l'accomplissement, alors vous entrerez dans le chemin et vous serez délivrés des entraves du Malin. Ne cherchez pas les joies du monde mais recherchez la joie du Ciel qui vous portera sur le chemin. Ne prenez ni manteau ni bagage mais ouvrez simplement vos cœurs à la nouvelle Aurore qui vient. Alors vos yeux, enfants, verront la Lumière et vos lèvres seront bercées par le miel de Mon baiser qui viendra en vous délivrer Ma Parole, afin qu'elle soit donnée au monde entier pour libérer Mes enfants esclaves des mensonges et de la perfidie des hommes vendus au pouvoir du Démon.

Vous entrerez dans la vie, enfants, seulement si vous suivez Ma voie et si vous appliquez Mes commandements d'amour.

---

1) Cf. [Mt 28, 16-20]

Enfants, le temps vient de la libération. N'ayez crainte des luttes, vous savez bien qu'il faut que tout cela arrive pour surprendre le Démon et qu'il se dévoile au grand jour.

Ne craignez pas la ténèbre mais craignez plutôt la Lumière qui dévoile au grand jour tous les maléfices de la terre, craignez-la et invoquez-la. Demandez à être illuminés de l'intérieur par la Lumière de Vérité, afin d'entrer dans la Vérité et d'être tout entiers lavés et baignés dans la Vérité.

La Vérité qui descend est le refuge, l'unique refuge du pécheur pour le sauver et le libérer. Le Feu qui embrasera l'âme des enfants sera celui de la grande Purification. Ô enfants, quel Feu de Lumière ce sera et combien vous serez renouvelés en votre Création première ! Enfants, la joie vient de la purification qui descend. Quel brasier de Lumière vous recevrez et en quel brasier vous serez purifiés ! J'attends cet instant avec grande joie afin de vous voir fleurir Lumière nouvelle !

Priez, enfants et que votre prière déchire les Cieux, qu'elle embrase Nos Cœurs, Nous qui sommes la Trinité, le Trois en Un dont le cercle est amour.

[23h40]

[LE SEIGNEUR] Je renouvellerai le cœur de Mes enfants, Je leur donnerai à boire de l'Eau vive de Mon Cœur, afin qu'ils s'épanouissent en Ma Divinité et parviennent aux joies éternelles promises à tout homme depuis le commencement des temps. J'arracherai des cœurs les souches desséchées et Je donnerai aux hommes la joie du Ciel.

Ainsi, viendront les temps de la promesse qui renouvelleront tous les hommes en les faisant entrer dans Ma Volonté. Oui, chaque homme désirera marcher sur Mon chemin et entrer dans Mes pas. Il y aura grande liesse sur la terre et dans les Cieux lorsque les hommes, enfin libérés du poids de la mort et du péché, entreront dans l'allégresse promise. Je ne suis pas venu pour abolir mais pour accomplir la Loi d'amour du Père Éternel qui est à la fois Père, Fils et Saint-Esprit. Et Je reviens, comme Je l'ai promis, libérer l'homme de l'esclavage et de la fraude du mensonge.

Ne craignez pas, Mes enfants, le Malin ne peut avoir la victoire. Il ne siégera pas au-dessus des keroubims<sup>2</sup> et sa demeure sera anéantie. Comme un vase d'argile, il sera brisé. Il n'a de puissance que le mensonge, et le mensonge est démantelé. Il a voulu anéantir la créature, lui qui s'infiltré en la créature pour la briser mais, enfants, la Lumière qui vient abolira tout acte d'injustice, elle incendiera les cœurs d'un feu à nul autre pareil et elle brûlera les scories. Les ossements desséchés ne résisteront pas à ce foudroiement de splendeur. Ils seront brisés, les hommes faiseurs d'orages et leurs oracles voleront en fumée.

Face à la Lumière, enfants, qu'y a-t-il de plus grand ? La ténèbre ne s'efface-t-elle pas devant la Puissance, la Lumière du Tout-Puissant ? Celui qui règne ne peut-Il anéantir d'un trait la face misérable et spoliée de la Terre ?

---

2) Les chérubins, cf. [Ps 79]

Croyez en la force du Ciel, en la puissance de la Lumière et vous vaincrez toutes les peurs. Vous déjouerez tous les mensonges, vous abolirez les lois des infâmes. La force du silence, enfants, est de faire naître en vous la Loi de la vie qui est amour. La force du silence est de vous nourrir au Lait maternel du Ciel qui en vous vient porter un fleuve d'Eau vive pour éveiller vos âmes à la Lumière et les nourrir du Lait du Père Éternel.

Regardez vers le Ciel, implorez la Lumière et la Lumière descendra à vous et vous serez inondés du Feu du Très-Haut et vous vaincrez les ténèbres qui s'enfuiront et s'effaceront. La puissance, enfants, la force, est en le Nom du Seigneur qui a fait le Ciel et la terre, vous le savez. Comme à Fatima le soleil a brillé, ainsi dans les cœurs le soleil brillera pour chasser tous les miasmes du péché et redonner à l'homme sa vie d'enfant de Dieu. Rien n'est impossible à qui descend des Cieux, croyez en la puissance du Verbe et vous vivrez ! Croyez en la force de la foi et vous vaincrez les ténèbres qui s'enfuiront et s'effaceront ! Osez vaincre la peur et vous marcherez sur la braise ardente ! Tout est possible à l'homme de foi qui possède Dieu en son cœur !

J'ai vaincu le monde, vous aussi vous vaincrez, vous qui êtes créés à l'image et à la ressemblance de votre Père du Ciel. Enfants, croyez et vous vaincrez les ténèbres et vous entrerez dans la Lumière le flambeau à la main. Vivez d'amour, vivez en l'Amour et le chemin devant vous s'ouvrira. Nulle crainte, nulle peur ne pourra vous atteindre et vous déjouerez tous les mensonges des fossoyeurs puisqu'en vous la Vérité vous guidera. Vous marcherez sur les braises brûlantes, vous vaincrez les démons !

Croyez en Ma Parole et vous ferez les œuvres que J'ai faites. Vous démantèlerez tous les démons et les puissances d'en bas s'évanouiront. Croyez, enfants, la foi chevillée au cœur ! Croyez en la Toute-Puissance du Père qui vous a créés et laissez-Le agir en vous.

Enfants, que l'amour accompagne vos vies. La puissance de l'Amour donne vie !

[Un peu plus tard]

[LE SEIGNEUR] Oui, vos yeux verront, vos yeux s'ouvriront à la Lumière et vous marcherez droit dans les ténèbres ! Enfants, vous ne craignez plus, la sombre noirceur n'annihilera plus vos forces. Vous marcherez sur la vipère et le scorpion ne vous atteindra pas au talon. Même dans la ténèbre la plus noire, vos yeux verront, vous avancerez le cœur en liesse et vous vaincrez les fomenteurs de troubles, vous déjouerez leurs pièges, vous n'entrerez pas dans leurs mensonges. Votre force sera dans la foi en votre Sauveur qui du Ciel descend donner la manne à Ses enfants, afin de vous nourrir du lait de la Vigne et de vous délivrer des imposteurs, des trompeurs, des menteurs de tout ordre qui veulent installer le chaos pour mieux vous piéger.

Mais, dans le silence, Je vous montrerai le chemin, Je vous dévoilerai les ruses et les pièges du Fomenteur afin que vous déjouiez ses plans et que vous soyez libérés. Je ne vous laisserai pas orphelins. Vous ne serez plus dupes, enfants et vous marcherez droit sur les vipères et les scorpions qui face à vous reculeront et s'enfuiront. La Bataille finale, en-

fants, ce n'est pas le Démon qui l'emportera mais le Ciel de toute Gloire en qui vous avez mis votre confiance et votre foi.

La main du Très-Haut a montré Sa puissance et la voix du Très-Haut a parlé pour montrer aux hommes la force et la foi en la Lumière éternelle.

Réjouissez-vous, exultez, car l'heure vient de la délivrance et vous serez libérés des chaînes des menteurs ! Oui, enfants, vous serez libérés et vous exulerez de joie !

En le Cœur de votre Dieu portez vos vies, revenez à Celui qui vous a créés et qui vous attend, le flambeau à la main, pour vous guider sur la voie du Salut.

Mets-toi en marche, homme, car le Ciel descend, il vient visiter la Terre pour lui porter secours et délivrance. Ne crains pas les éclairs car il y aura un froissement d'armes en le Ciel. Abrite-toi sous Mon manteau et Je te porterai la délivrance, Moi qui suis ton Père et ton Dieu que tu as si souvent renié. Je viens te délivrer des miasmes des menteurs et te délivrer de la puanteur immonde du péché et du mensonge. Réjouis-toi, la Vie Je te donne en plénitude. Exulte et crie de joie, ta Jérusalem céleste est entre les mains de ton Dieu qui te délivre, t'absout et te donne vie. Exulte, ton Dieu vient à toi pour te libérer des pesanteurs des profanateurs.

Devenez le blé prêt à être engrangé, l'épi mûr et doré qui se balance au Vent de l'Esprit, au Soleil de Dieu. Chacun de vous êtes un épi de blé ou d'orge, aux cheveux d'ange, mais un épi doré, lumineux qui fièrement et délicatement pointe sa grâce vers le Ciel comme pour en être aspiré et ne faire plus qu'un avec l'Immensité. Que votre foi, enfants, soit votre joie et que votre joie soit parfaite ! Ne rêvez pas des biens de la terre mais aspirez aux biens du Ciel et au centuple serez nourris !

Allez en paix, Je vous porte Ma Paix et vous couvre de Mon manteau. Ainsi, ni les vipères, ni les serpents ne pourront vous atteindre et leur venin ne vous infestera pas.

Enfants, ne laissez pas orphelin le Fils de Dieu qui vient à vous pour vous porter semence du Ciel et cultiver vos terres afin que vous portiez du fruit à raison de cent pour un ! Que les greniers de la terre s'emplissent du parfum du Ciel !

Exultez, enfants, le Ciel descend et en vous, vous porte ses effluves.

Exultez, le temps est compté mais la délivrance vient, qui verra tant d'enfants parvenir à la Vérité qu'est Mon Cœur donné.

Dans le silence seul, tu vivras du Ciel afin de porter aux hommes la manne que Je leur tends. Ne pleure pas sur ton humanité, elle n'est que poussière. Je te porterai toujours le sel de Mon Cœur et Je te porterai le grain de la force, le sel de la certitude et l'envol de l'amour. En les sphères célestes, l'homme est une colombe et son âme, telle la force de l'aigle, atteint le Soleil qui l'appelle pour la nourrir, la purifier, la fortifier et lui porter secours.

Va et ne crains pas, la crainte vient du Menteur, elle n'est que poussière du temps.

Venez, enfants, aux marches du Palais poser vos pas dans les Miens et vous vivrez ! Vous renaîtrez de la vie d'en Haut et vous vivrez !

Signe-toi de la Croix.

*Je vois alors que le signe de la Croix pose devant moi la protection du Ciel. Elle est devant moi, comme attachée à moi aussi, tel un bouclier contre l'adversaire.  
Ô, quelle puissance que ce signe de la Croix !*